

こどもデイサービス わこう 皆生通り

7月8月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

0859-30-2276



0859-21-1602

<https://www.kodomodaywakou.jp/>

お知らせ

9月28日(土)は
松江フォーゲルパークへ行きます

2学期が始まりました!

夏休み中は持ち物などのご協力ありがとうございました。楽しい夏になりました。

屋外炊事~ピザを作っていました

7月6日(土)

大山青年の家へ行き、ピザ作りをしました。今回の目標は「自分の役割を頑張る」としました。

それが協力へも繋がります。青年の家のいっちーさんが指導をしてくださいました。宿泊学習で利用したお子さんもいて薪割りなど教え合ったり助け合ったりする姿が見られました。その後はジャイロ飛ばしを楽しみました。



火災による避難訓練を行いました

7月13日(土)

午後より火災を想定しての避難訓練を行いました。訓練の前に煙の危険性についての動画をみんなで見ました。真剣に見ていましたよ!!
訓練は点呼:確認の後、福米東小学校まで徒歩で避難。再び点呼をして終了となりました。



どじょうすくい饅頭のどじょうまん監督と会いました

7月25日(木)



東出雲町の、中浦食品へ工場見学に行きました。スライドを見てから、工場をガラス越しに見学。それから出来立てを試食させてもらいました。なんと出来立ては皮がパリパリでしたよ!!
おみやげも頂き、どじょうまん監督と記念撮影をして帰りました。

ちゅうしょく たの 昼食バイキングを楽しみました！🍴

7月27日～8月8日

シャトーおだか農園レストランのバイキングに数日にわたり
グループ毎に行ってきました。みんなマナーを守り楽しく

お腹いっぱい食べることができました。
写真を撮る余裕がなく？ 食欲が勝った？ 写真が少ないです。



ことし 今年も マウンテンストリームきしもと に行きました

7月22日～8月10日



去年も行った マウンテンストリームきしもとへ川遊びに行きました。3～4名のグループで数回に分けて行
きました。水量も問題なく、水温は言うまでもなくとっても冷たいです!! 生き物を探したり、水を掛け合っ
たり、時間を忘れて楽しみました。また来年も行こうね (*^▽^*)



なつ よなご みずとり こうえん まんきつ この夏、米子水鳥公園を満喫しました

7月22日、8月2日、14日

22日はダンゴ虫レース、2日は団扇作り、14日は缶バッチ作りでお世話になりました。
ダンゴ虫レースではみんな記念品がもらえる入賞を目指したのですが、残念ながら入賞はできませんで
した。3回も行くと水鳥公園のスタッフさんとも打ち解けた雰囲気になり、より楽しかったです。
ダンゴ虫とグソク虫の違いが分ったり、虫や鳥の形や色の美しさに気づいたりといよいよ外出になりました。
ペンなどをきれいに片づけてくれたのでうれしくなりました。



だがしや 駄菓子屋さんにも行きました

7月24日(水)

さねしげかしてん
実重菓子店です。
ひとりひゃくえん
一人百円です。



しんじこ しぜんかん 六道湖自然観ゴビウス、あつ 暑かったけど楽しめました たの

8月1日(木)



こんかい てんじ きけんせいぶつ し い
 今回の展示は「危険生物～知らんとやばあいおぞげな生きもんたち」で
 した。さまざま い もの み まも きのお みな
 した。様々な生き物が身を守るための機能があるんですね。皆じっくりと
 すいそう てんじ み まわ なに はっけん だれ おし
 水槽や展示を観て回っていました。何かを発見すると誰かに教えてく
 ともだち よ せつめい きょうかん すがた
 お友達やスタッフを呼んで説明したり、また共感したりする姿がありまし
 た。クイズに挑戦して、ゴビイの金太郎飴をもらったお子さんもいました。



よなご こうせん でまえ かがく じっけんきょうしつ き 米子高専の出前科学実験教室に来てもらいました

8月3日、24日

こうせん せんせい き ぜんいんさんか はじ ひかりじっけん ひかりおうとう しき
 3日は高専の先生にわこうに来てもらい全員参加しました。始めは「光の実験」をしました。光応答する色
 そ へんか み え か つぎ えきたいちっそ じっけん はな こお わ
 素の変化を観たり絵を描いたり。次は「液体窒素の実験」でした。バナナ、花、ボールを凍らせて割ってみ
 ました。マシュマロは食べました。24日は4年生以上が対象だったので勤労青少年ホームの部屋を借り、
 くだものでんち な じんこう つく みんな しんけん せつめい き とく
 「果物電池でオルゴールを鳴らそう」と「人ロイクラ作り」をしました。皆、真剣に説明を聞きながら取り組
 んでいました。



ちようせん ボルダリングに挑戦しました

8月19日、21日



よなごし くずも じゃま たいけん ともだち
 米子市車尾のモンキーポッドさんへお邪魔してボルダリングを体験しました。それぞれ、友達やスタッフの
 おうえん せなか ちからだ たっせいかん あじ ようす つた て
 応援を背中に、力を出し達成感を味わっている様子が伝わってきました。手にマメができるお子さんもいて
 ビックリ! これからも色々なことに挑戦して欲しいです。

ちようり 調理 || たこ焼き&ナポリタン やりましたー (=^・^=)

8月10日、13日



だい かい たいかい かいさい
第3回ボウリング大会を開催しました。

8月22日(木)



クイーンボールでボウリング大会を行いました。
さて、今回はだれが優勝するのでしょうか？
優勝者はトロフィーに名が刻まれ、賞品も出ます。
どのお子さんも気合十分で、悔しがったりガッツポーズをしたりととっても楽しんでいるようでした。
友達の良いプレーに手をたたいたり、ハイタッチをして迎えたりと笑顔が溢れていました。
色々な気づきを支えていきたいな、と思いました。

えいがかん ひさ
ミニ映画館を久しぶりに！！

8月17日(土)

ホテルわこの大きな部屋で、プロジェクターでDVDを観ました。「放課後ミッドナイトズ」という笑える映画です。
チケットを配布し、ポップコーンも食べました。



うみ しりょうかん まつり い
海とくらしの史料館のサメ祭に行ってみました

8月20日(火)



館長の大地さんの今回のサメに関する解説もとっても面白く、「へえ〜」の連続でした。生き物バンザーイ！！



吉備国際大学
保健医療福祉学部作業療法学科
廣瀬 晃大

先日は総合臨床実習でお世話になりありがとうございました。お子様への関わり方・特性や興味に合わせた介入方法の検討実施・ご家族への支援・学校・施設・病院・家庭の連携の重要性など現場でしか学ぶことのできないことに触れ、作業療法士という職の新たな視点や役割を知り、更に勉学に励んでいこうと感じました。
今後の皆様のご健康とご活躍をお祈りしています。

9月も半ばとなり、少しずつ秋を感じられるようになりました。皆様、夏の疲れは出ていませんか？子どもさんがとても楽しみにしていた夏休み。私たちも、早くから予定を立て臨みました。毎年恒例になっている活動に加え、今年は新たな活動にも取り組みました。1つの活動を実施する中には、色々な目的や介入場面があります。「楽しかった」という気持ちの奥に、「学び」の機会もたくさんありました。2学期も、子どもさんの気持ちに寄り添い、一緒に歩んでいきたいと思えます。
宜しく願い致します。

管理者兼児童発達支援管理責任者 廣瀬晃子

夏休みが終わりました。お子様たちもずいぶんと逞しくなったとスタッフは感じています。スタッフも負けないようにスキルや人間力を磨いていきたいと思えます。反省点などを踏まえてGO ON AND ON もちろんご家族と共にです！

2019/9/12



ホームページQRコード

こどもデイサービス

わこ

皆生通り

